

ひまわりぐみだより



まだまだ暑い日が続いていますが、夏の間も元気に過ごした子どもたち。また、友だちと制作 LaQ などの構成遊びも楽しめるようになり、子どもたち同士で意見を伝え合ったり工夫したりして遊びを展開しています。これからは、運動会に向けての活動が増えていきます。就学に向けて生活面での自立や時間を意識した行動、規範意識の高まりなどもふまえながら、より集団としての意識が育っていくよう働きかけていきたいと思ひます。



今月のわらい

- ・気温の変化に応じた生活習慣を心がけ健康に過ごす。
- ・友だちと共通の目的を持ち、協力し合って活動に取り組んだり、様々なことに挑戦しようとしたりする。

今月の行事

- 4日(木) 英語であそぼう
- 5日(金) 夏祭り
- 10日(水) 幼児測定
- 21日(木) 英語であそぼう
- 29日(金) 避難訓練

染めTシャツについて

今年も染めTシャツをひまわり組で作ることになりました。今回はしましま模様に染めたいと思ひます! 「Tシャツ早く作りたい!」と、今からワクワクしている子どもたち。染める日を伝えると「やったー!」と嬉しそうでした。子どもたちにとって素敵な思い出と宝物になるようみんなで楽しんで作っていきます。完成を楽しみにしててください。

卒園アルバムについて

個人写真の撮影を9月16日(火)~19日(金)に行う予定です。お休みする方はお知らせください。



待ちに待った荒馬練習

ずっと憧れて、練習する前から笛のリズムを口ずさみながら踊っていた子どもたち。楽しみにしていた荒馬練習が今年も始まりました。太鼓を持ってくると興味津々。私が太鼓を叩いていると応援してくれる優しい子どもたちです。荒馬の練習では、楽しいけど思った以上に運動量があり、二つ跳びび、三つ跳びをやった後は「疲れた・・・けどもう一回!」と前向きに笑顔でやっています。掛け声も初めてでしたが完璧です! 荒馬は、普段慣れない動きをするので、バランスゲームを朝の会の時に実施しています。気合を入れる為にみんなで「エイエイオー」をしました♪最後の運動会、子どもたちと楽しく力を合わせて頑張っていきます!

縄跳び遊び

「早く縄跳びしたい」と言って縄跳びを見つけると「やりたい!」とやる気満々。「10回できた!」などと嬉しそうに伝えてくれます。「難しくてできない」と言いに来る子もいますが、諦めずにやろうとする姿がかっこいいです! なわとびやったあとはみんな汗だく。「こんなに汗かいちゃったよ」とニコニコで伝えてくれます。頑張り屋さんの子もたちに私自身、毎日勇気をもらっています!